

1. Welche Maßnahmen werden seitens der Gemeinde Künzell bei Überschreitung der Meldestufe 1 ergriffen?

Derzeit werden noch keine automatischen Prozesse ausgelöst. Viele Feuerwehrleute schauen gespannt auf die Pegelstände, aber es gibt noch keinen abgestimmten Prozess mit der Feuerwehr. Die Wachsamkeit steigt.

2. Welche Maßnahmen hätten seitens der Gemeinde Künzell bei Überschreitung der Meldestufe 2 ergriffen werden müssen?

Es gibt noch keine genaue Festlegung im Kreisgebiet bzw. mit der Feuerwehr. Bei dem Pegelmessgerät in der Kohlgrunder Str. ist uns aufgefallen, dass der Pegel nicht durch Wasser ansteigt, welches von der Haune aus Richtung Dietershausen kommt. Zwei Oberflächenwasserkanäle, die kurz hinter der Brücke in die Haune einleiten, sorgen für ein Ansteigen des Pegels „bergauf“ durch das fehlende Gefälle im Gewässer. Den direkten Anwohnern ist das Phänomen schon bekannt. Somit denkt man, es käme viel Wasser aus Richtung Dietershausen, welches allerdings in der Regel nicht der Fall ist. Der Standort bzw. die Einstellungen müssen nochmals überprüft werden, damit nicht zukünftig falsche Alarme ausgelöst würden. In Stufe 2 finden meistens schon erste Erkundungen durch Interessierte statt.

In Dietershausen gab es anfänglich auch schon zeitweise Meldungen in Stufe 2, die durch Bewuchs im Brückenbereich unterhalb der Messstelle ausgelöst wurden.

3. Ist das dortige Messgerät defekt oder (noch) nicht angeschlossen?

Das dortige Messgerät war zu Beginn nicht richtig eingestellt. Mittlerweile funktioniert es.

Künzell, 19.09.2023


Zentgraf
Bürgermeister

SPD Fraktion Künzell, Turmstraße 50 a, 36093 Künzell

Datum: 7. September 2023

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell



Anfrage

Hochwasserschutz

Sehr geehrter Herr Groß,

die SPD Fraktion bittet um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

Während eines Starkregenereignisses im August war auf der Starkregen App zu beobachten, wie der Pegel Dirlos – Haune innerhalb kurzer Zeit die Meldestufe 1 überschritt und kurz darauf bis knapp unter die Meldestufe 2 anstieg.

1. Welche Maßnahmen werden seitens der Gemeinde Künzell bei Überschreitung der Meldestufe 1 ergriffen?
2. Welche Maßnahmen hätten seitens der Gemeinde Künzell bei Überschreitung der Meldestufe 2 ergriffen werden müssen?

Der Pegel Dirlos – Grumbach zeigt dauerhaft einen Pegelstand von 0 cm.

3. Ist das dortige Messgerät defekt oder (noch) nicht angeschlossen?

Mit freundlichen Grüßen



(Fraktionsvorsitzender)